

Cornejo opinó sobre la condena a los rugbiers: “Las condenas aportan justicia”



El radicalismo de Mendoza cerró filas detrás de **Alfredo Cornejo** como candidato a gobernador para las próximas elecciones. El senador nacional todavía no se ha referido a la postulación, pero en las redes sociales se expresó sobre la condena a los ocho rugbiers acusados por el crimen de Fernando Báez Sosa.

“Deseo que el fallo traiga un poco de paz a Silvino Báez y Graciela Sosa, los padres de Fernando Báez Sosa. El dolor los acompañará por siempre, pero las condenas del Tribunal aportan justicia”, publicó el ex gobernador de Mendoza después de conocerse la sentencia a los jóvenes acusados, entre ellos, perpetua para cinco y 15 años para otros tres.

El legislador por Mendoza acompañó el posteo con una imagen en la que aparece una mujer con una pancarta que tiene el rostro de Fernando Báez Sosa y el reclamo de justicia.



Deseo que el fallo traiga un poco de paz a Silvino Báez y Graciela Sosa, los padres de Fernando Báez Sosa. El dolor los acompañará por siempre, pero las condenas del Tribunal aportan justicia. pic.twitter.com/eUyqzVwjPm

— Alfredo Cornejo (@alfredocornejo) [February 6, 2023](#)

Fuente: El Sol